

## DAS KALTE HERZ



### Bewertung der Jugend Filmjury:

In dem Märchenfilm geht es um den jungen Kohlenverkäufer Peter Munk, dessen Familie nur sehr wenig Geld hat. Deswegen werden sie in ihrem Dorf im Schwarzwald verachtet und so hat Peter auch keine Chance seine große Liebe Lisbeth, ein Mädchen aus einer reichen Familie, zu heiraten. Für Lisbeth würde Peter aber alles tun, selbst wenn es ein Pakt mit dem Teufel wäre. Wird ihre Liebe eine Zukunft haben?

Uns hat der Film sehr gut gefallen. Er erzählt eine aufregende Märchengeschichte, in der es um Liebe, Macht, Reichtum und dunkle Versuchungen geht. Es wird einem sehr deutlich gezeigt, dass Macht und Geld alleine nicht glücklich machen. Der Film überzeugt mit einer ausgezeichneten Besetzung mit vielen bekannten Schauspielern. Alle Rollen werden authentisch und überzeugend dargestellt. Besonders haben uns auch die aufwendige Ausstattung der Szenen und die passenden Kostüme und Kulissen beeindruckt. Die auffällige Musik und der Ton unterstreichen und betonen die Gefühle der Darsteller zusätzlich.

Wir empfehlen den Film für Mädchen und Jungen ab 12 Jahren, die auch gruselige Momente in Fantasyfilmen mögen.



Deutschland 2016

Regie: Johannes Naber  
Darsteller: Moritz Bleibtreu,  
Frederick Lau,  
Henriette Confurius  
u.a.

FSK: 12

JFJ: ab 12 Jahren

### Wertung in Sternen:

darstellerisch:	★ ★ ★ ★
märchenhaft:	★ ★ ★ ★ ★
lehrreich:	★ ★ ★ ★
berührend:	★ ★ ★ ★ ★
spannend:	★ ★ ★ ★



Die Jugend Filmjury ist ein Projekt der FBW (Deutsche Film- und Medienbewertung) in Zusammenarbeit mit bundesweiten Partnern aus dem Bereich der Kinder- und Jugendmedienarbeit, sowie mit Kinderfilmfestivals, Staatskanzleien und Kulturbehörden.